
令和元年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２６日）

４－１

自 由 民 主 党 １５番 先 﨑 温 容

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東京オリンピック・パラリンピックへの県民参加について

１ 多くの県民が東京オリンピック・パラリンピックに参加 知 事 オリンピック・

できる取組を進めるべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。 パラリンピック

推進室

２ 県は、東京オリンピック・パラリンピックにおいて、地 文化スポーツ局 〃

域の文化の発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

二 健康づくりの推進について

１ 県は、働き盛り世代の健康づくりにどのように取り組ん 保健福祉部長 健康づくり推進

でいくのか尋ねたい。 課

２ 県は、県民の健康づくりにつながる生涯スポーツの振興 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

三 小規模事業者の持続的発展について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、小規模事業者の事業承継をどのように支援していく

のか尋ねたい。

四 地域防災力の強化について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、自主防災組織による地域防災力の強化にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

五 広葉樹林整備の加速化について 農林水産部長 森 林 整 備 課

県は、ふくしま森林再生事業による広葉樹林の整備をどの

ように進めていくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 沖縄定期路線の再開について 観光交流局長 空 港 交 流 課

沖縄定期路線の再開に向け、福島・沖縄両県の青少年の交

流拡大を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 県産日本酒の振興について 〃 県産品振興戦略

課

県は、県内で開催する酒祭りの成功に向け、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

八 外国人観光客の誘客について 〃 観 光 交 流 課

県は、浜通り地方への外国人観光客の誘客にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

九 相馬野馬追のユネスコ無形文化遺産登録を目指す取組に対 教 育 長 教 育 庁

する支援について

相馬野馬追のユネスコ無形文化遺産登録を目指す相馬地方

市町村会の取組を支援すべきと思うが、県教育委員会の考え

を尋ねたい。


